

福岡県農業会議農業委員長長期在職者表彰 長年の農業功績認められ会長表彰受賞

通算で15年以上もの間、福智町農業委員を務める中村博樹さん(市場)が、長年の功績を認められて「県農業会議会長表彰」を受賞しました。地域農業の発展や農家の相談活動、耕作放棄地の解消などの農業委員会活動に積極的に取り組んできた中村さん。「今後も町の農業振興にまい進したい」と抱負を語りました。



↑町農業委員会の会議中、他委員に祝福されながら表彰状を受け取った中村さん。

↓今年入隊予定の(左3番目から)村上直都さん、池末沙也加さん、小椋悠椰さん。



自衛隊入隊報告で町長表敬訪問 国防担う自衛隊官としての決意を表明

自衛隊へ入隊予定の小椋悠椰さん(赤池)と池末沙也加さん(金田)、村上直都さん(方城)が、3月4日に町長を表敬訪問しました。黒土町長は「国家の有事に備えて志を高くもち任務に励んでほしい」と3人を激励。海上自衛隊に入隊する村上さんは「今までの感謝を忘れず国防に務めます」と両手に力を込めました。

↓二重にマスクするなど感染対策をし、卒業証書授与も代表1人で執行。(赤池中)



市内3中学校で卒業式 苦楽を共に過ごした仲間と母校を旅立ち

市内3中学校の卒業式が3月12日に行われ、赤池中79人、金田義務教育学校後期課程70人、方城中51人の生徒が旅立ちの日を迎えました。保護者や先生方から大きな拍手で送られた卒業生。いつもと違った学校生活の中で、多くの思い出を作った仲間との別れを惜しみながらも、それぞれ新しい進路へ進み始めました。

福智町のウォーキング動画を配信 ウォーキングで町の魅力を再発見

福岡県スポーツ推進振興課に所属する加治芳教さんが、筑豊の町を歩くウォーキング動画を今年1月からYouTubeで配信を始めました。これまでに全4回の動画を投稿。加治さんは「コロナ禍でも気軽に運動ができるウォーキングは、体を動かすと同時に町の魅力も再発見できます」と目を細めます。



↑撮影2回目の福智町で、町中のウォーキングコースを撮影する加治さん(奥)

↓辰島ももさん作「海月」は、7月31日から8月5日まで和歌山県立近代美術館・博物館などで展示予定。



第45回全国高等学校総合文化祭 世を照らす「海月」全国大会へ

田川科学技術高等学校3年生の辰島ももさん(金田)は、昨年参加した「福岡県高等学校総合文化祭美術・工芸部門大会」で高い評価を受け、全国大会への推薦を手にしました。「コロナ禍で暗い世の中を明るく照らす光になれば」と夜の海を月のように照らす「海月」をテーマに作品を創作した辰島さん。「鑑賞者の心を少しでも明るくできれば」と頬を緩めました。

福圓寺でつるし雛を展示 福圓寺で色鮮やかな「さげもん」を展示

浄土宗聖光山福圓寺(伊方)で、福圓寺が開く手芸教室の生徒が手作りした「さげもん」が3月17日~31日まで展示されました。平成26年から手芸教室が始まり、年々と凄みを増す「さげもん」の数々。6年間の集大成でつくられた繊細で統一感のある一つひとつの鞠など、カラフルできれいな光景に目を奪われました。



↑柳川の鞠をベースに、リリヤンという糸や布などを使って作られた「さげもん」。

↓持ち味の投手を中心とした堅実な守備を發揮し、激戦を勝ち抜き堂々の3位。



第9回福智町ウグイスカップ争奪学童軟式野球大会 創立40周年を飾る上野イーグルス3位

県内24チームが出場した「第9回福智町ウグイスカップ争奪学童軟式野球大会」が3月7日から3日間にわたって行われました。町から「上野イーグルス」「赤池ジュニアベアーズ」「金田ジュニアクラブ」「方城ヤンキース」の4チームが出場。上野イーグルスが自身の創立40周年記念を冠した大会で躍動し、3位入賞を飾りました。